



Source : hello asso

## **Se mobiliser pour une éducation partagée dans le monde**

*Le collège Jean Jaques Rousseau lance un partenariat avec Human Afrique afin d'acheminer du matériel scolaire au Sénégal.*

Cette année, nous avons pour objectif d'aider le maximum d'enfants du Sénégal qui n'ont pas accès à une éducation ou de qualité. Les élèves qui le peuvent sont invités à aller déposer un cahier et un stylo à la vie scolaire au plus tard le 9 janvier 2026.

### **L'éducation au Sénégal**

Aujourd'hui, aller à l'école est maintenant une réalité pour beaucoup d'enfants au Sénégal que cela ne l'était il y a 20 ans. 17% des enfants sont scolarisés dans le monde avec de grands écarts entre les enfants vivant dans les zones rurales et urbaines. Les filles ont un meilleur accès à l'éducation au Sénégal.



Source : Wikipédia

### **L'éducation dans le monde**

Dans le monde, l'éducation n'est pas toujours la priorité dans certains pays, pour lesquels la priorité est de travailler. Certains garçons sont obligés de travailler très tôt (environ 4-6 ans). Alors que dans d'autres pays, l'école est très importante car elle est considérée importante pour l'avenir de la population. Dans certaines écoles du monde, il y a des obligations comme le port des uniformes scolaires ; Les filles n'ont parfois pas le droit à une éducation correcte (exemple : au Nigéria, de nombreuses filles de 16 ans sont enceintes et n'ont pas le droit de continuer à aller à l'école).

### **L'association Human Afrique**

L'association Human Afrique est un organisme qui donne des cahiers et des stylos aux enfants de l'Afrique pour les aider à disposer du matériel scolaire nécessaire afin de pouvoir écrire quand ils n'en ont pas.

Merci pour votre participation !

Loane COLL